
JRCA 2018年度 第 4回理事会 議案 

 

2018年 9月 20 日（木) / 文京区 区民センター3F 会議室 E 18：00～  

                 参加者：長瀬、中原、佐藤、冨田、中島、 

                     高桑、伊藤、倉林、福永、保井 

 

１、 第 7戦 MSCC ラリー in いわき 2018の報告 

・２年ぶりの開催だったがサービスパークも広く、目の前がイオンだった 

ため、普段ラリーに興味のないギャラリーにも見てもらえた。 

サービスパークは以前よりも広くて良かった。 

・地区戦用の TC カードが一部全日本に混じっていた。→来年も地区戦と 

併催するようなら TCカードの色分けを実施するとのこと。 

  ・サービスパークの TC 待ちとかでギャラリーとの距離が少し遠かった。 

・土日は高速道路の料金所の一般レーンが混むことは事前にわかってい 

たので、選手達にインフォメーションをしておくべきだった。 

  ・宿泊施設もサービスパーク近くに多数あり、ギャラリーステージもそこ

そこ人が入っていたので良かった。 

・近所のお寿司屋さんはラリーをやってることを知らなかった。広報活 

動はもっとした方がよい。 

 

２、 第 8戦 RALLY HOKKAIDO の報告 

・NoGoエリアではないけどストレートエンドの正面など、危ないところに

立っているメディアがいた。 

・SS１サツナイリバーのダストが酷かった。 

・TC カードの書き間違えが結構多かった。 

・地震の影響もあって、誘導係も含めて普段より 2，30人オフィシャル 

が、少なかった。人は足りなかったと思うが、その中で主催者は頑 

張ってくれたと思う。 

・道はいつもより穴ぼこだらけだった。クンネイワはリタイアが多すぎ。 

・クンネイワのアベレージスピードは道が狭いわりに高く少し危険。 

・コンビニ、スーパー等の商品棚は少し商品が少なかったが、いつもの 

 ラリー北海道と大きく変わらなかった。 

・リエゾン時間は結構余裕があった。 

 

 



３、RALLY HOKKAIDOで配布した「がんばろう北海道」ステッカーと 

義援金にいて 

・「がんばろう北海道」ステッカー500枚作製、義援金はウェルカム 

パーティーとラリー北海道ブースで集めた。合計 63,568 円 

  主催者経由で寄付を予定 

 

４、JRCA 法人化検討について(新井理事より) 

「先日マニュファクチャラー部会の方達と話す機会があり、『ジェイアー 

ルシーエーが GTA の様な存在であれば色々とサポートも可能なんで 

すが…』との話が多くあった」法人化も視野に入れた今後の JRCA の在り

方を考えなければならないと思う。 

  ・新井理事が参加できなかったため詳しい話ができませんでしたが、 

様々な可能性も考慮した上で、法人化も一つの方法として、今後の 

JRCAの在り方を継続審議していく。 

 

５、JRCA ビデオについて 

最近イベント会場や役場などで JRCA の映像を PR で流したいとの問い合 

わせが多いが、個別の要望などもあり、負担が増加している。 

  ・DVD 等に過去の速報動画を編集して対応している。ダウンロード方式も 

検討したが、使用者がわからなくなる可能性があるので現状はしない。 

 

６、全日本ラリーのメディアについて 

ロードブックやルールを理解しておらず、ラリー取材経験がないにも関 

わらず、タバードメディアとして林道で写真や映像を撮っている方が見 

受けられます。各主催者は前戦までのラリーで該当者がタバードかクレ 

デンンシャルのどちらで発給されたのか申し送りされておらず、知るす 

べがありません。新規のメディアが増えることは悪いことではないです 

が、その分事故が起こる危険性も上がっているように感じられます。 

主催者間で申請メディアの申し送りや管理の検討をお願いいたします。 

・各主催者、メディア担当者に協力をあおり、タバードメディアのメン 

バーを事前に確認させてもらう。 

 

７、その他 

 ・次回の理事会で今年の JRCAアワード候補者を選出する。 

 ・来年のガイドブックの企画書を早めに作成する。 

 



８、次回理事会 

 ・2018 年 10月 24日 水曜日 

  文京区 区民センター３F 会議室 E 

 


